



Männerchor in Aschauer Kirche

Beitrag

In den Sommermonaten gibt es freitags in der katholischen Aschauer Pfarrkirche eine halbe Stunde Auszeit, die „Musik für die Seele“. Die Themen Heimat und Frieden gaben die Impulse des Abends vor.

Für die musikalische Gestaltung sorgten der Aschauer Männerchor, der nun von Rupert Schäffer als Dirigent geleitet wird, und die Kampenwand Zithermusik mit Liedern wie „Abendfrieden“, „Oh Herr gib Frieden“ oder „La Montanara“. Gekonnt und einfühlsam trug Monika Schwingenheuer tiefe Gedanken und berührende Texte über Beheimatung und Frieden mit Menschen, mit sich und der Sehnsucht danach vor. Wirklich ein Abend, der nach innen führte und Erholung für Herz und Seele bot.

Bericht und Foto: Herbert Reiter – Männerchor in Aschauer Pfarrkirche





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Männerchor
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim